

# *Catalogan farsa primera jornada de juicio político a Trump*

---



Washington, 22 ene (RHC) El líder de la minoría demócrata del Senado de Estados Unidos, Charles Schumer, consideró como una farsa la primera jornada del juicio político al presidente Donald Trump.

Según Schumer, el guía de la mayoría republicana en dicha instancia, Mitch McConnell, y sus copartidarios no quieren un proceso justo que tome en cuenta todas las pruebas.

Al final de la noche, cada senador republicano rechazó las enmiendas que pedían la comparecencia de testigos y documentos, recordó en una conferencia de prensa antes del comienzo este miércoles, a las 13:00 hora local, de la presentación de argumentos contra el mandatario por parte de los fiscales.

Esto revela la farsa en la cual están participando los republicanos, recalcó Schumer, quien agregó que ayer hubo un día y una noche negros para la Cámara Alta y en consecuencia el juicio político empieza con una nube.

Tras un maratónico debate de unas 13 horas, en el cual la mayoría republicana rechazó 11 enmiendas propuestas por los demócratas, el Senado aprobó esta madrugada las reglas del proceso.

Poco antes de las 2:00 hora local, la resolución presentada por McConnell con los pasos a seguir recibió el voto favorable de los 53 republicanos de la Cámara Alta, y la oposición de los 45 demócratas y los dos

independientes.

Trump fue acusado por la Cámara de Representantes, bajo dominio demócrata, de abuso de poder y obstrucción del Congreso, y es el tercer presidente de la historia de Estados Unidos en enfrentar un juicio político en busca de su destitución, que para ocurrir debe tener el respaldo de 67 de los 100 senadores.

De acuerdo con las normas recién aprobadas, los siete fiscales de la fuerza azul dispondrán de un total de 24 horas, las cuales podrán distribuirse en tres días, para exponer el caso de por qué se debería destituir al jefe de la Casa Blanca.

Luego de esas presentaciones, el equipo legal del gobernante republicano también tendrá 24 horas en tres jornadas para realizar su defensa.

El 29 y el 30 de enero, los miembros del Senado, podrán plantearles preguntas a las partes, divulgó la cadena de televisión CNN, que transmitió en vivo todo el debate acerca de las reglas.

Si no ocurren retrasos, indicó, el 31 de enero habría cuatro horas de debates sobre testigos y documentos, además de otras mociones, y si las votaciones al respecto son negativas, la Cámara Alta efectuaría en esa misma jornada la votación final sobre los cargos contra el jefe de Estado.

Dichas imputaciones y la decisión de realizar el juicio político fueron resultado de la pesquisa lanzada a finales de septiembre sobre la solicitud de Trump a su homólogo ucraniano, Volodymyr Zelensky, para investigar al exvicemandatario y precandidato presidencial demócrata Joe Biden y a su hijo Hunter.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212592-catalogan-farsa-primera-jornada-de-juicio-politico-a-trump>



**Radio Habana Cuba**